
通 告 者

（発言方法）

1 藤 澤 和 成 １　市長の政治姿勢について 市長

（一問一答） 　⑴　人口減少対策について

　⑵　経済・物価高騰対策について

　⑶　中心市街地の活性化について

　⑷　アルテリオについて

2 水 柿 美 幸 １　市長の政治姿勢について 市長

（一問一答） ２　「筑西しあわせ夢プラン７７」について 市長・関係部長

　⑴　医療系大学・学部誘致について

　⑵　スマートインターチェンジ構想について

　⑶　最優先で着手するものについて

３　まちづくりビジョンについて 市長・教育長・関係部長

　⑴　道の駅拡張整備事業について

　⑵　中学校プール整備事業について

　⑶　アルテリオ大規模改修について

　⑷　明野五葉学園周辺の住環境整備について

４　英語圏との友好都市について 市長・関係部長

５　本市の将来像と今年度の位置づけについて 市長・関係部長

3 仁 平 正 巳 １　市長の政治姿勢について 市長

（一問一答） 　⑴　海外都市との姉妹都市締結について

　⑵　廃校を利用した学びの多様化学校の新設について

　⑶　あけの元気館東側の土地取得について

　⑷　本物の音楽を子供たちに地域に届けるコンサートの

　　開催について

4 日 髙 久 江 １　市長の政治姿勢について 市長

（一問一答） 　⑴　ジェンダー平等の実現に向けた取組について

　⑵　男女間の賃金格差是正に向けた取組について

　⑶　未婚率の上昇について

２　学校図書室の充実について 市長・教育長・関係部長

　⑴　本市の小中学校における１人当たりの図書購入費に

　　ついて

　⑵　学校図書室の蔵書の管理について

　⑶　学校図書室の整備について

5 三 澤 隆 一 １　本市における暑さ対策について 市長・教育長・関係部長

（一問一答） 　⑴　クーリングシェルターについて

　⑵　市内小中学校の特別教室等の暑さ指数について

　⑶　市内小中学校の特別教室の数と空調設置率について

　⑷　市内小中学校の体育館の空調設備設置について

　⑸　学校施設の避難所機能の強化について

２　学校におけるフッ化物洗口について 市長・教育長・関係部長
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　⑴　市内小学校でのフッ化物洗口の実施について

6 塚 田 砂 与 １　市長の政治姿勢について 市長

（一問一答） 　⑴　前市長の市政運営について

２　保健医療行政について 市長・関係部長

　⑴　「『病院づくり』は『まち（地域）づくり』」の実

　　践について

　⑵　茨城県西部メディカルセンターにおける医師、看護

　　師不足の改善と診療体制について

　⑶　医療系等大学誘致について

　⑷　寄附講座寄附金制度について

３　福祉行政について 市長・関係部長

　⑴　障害者福祉について

　⑵　高齢者福祉について

7 吉 富 泰 宣 １　市長の政治姿勢について 市長

（一問一答） 　⑴　財政調整基金の方針について

　⑵　実質単年度収支の赤字について

　⑶　誰もが安心できる行政サービスの在り方について

２　茨城県西部メディカルセンターの診療・経営指標につ 市長・関係部長

　いて

　⑴　ＤＰＣ「効率性」の目標について

　⑵　救急補正係数向上への施策について

　⑶　カバー率の向上について

　⑷　入院診療単価の上昇について

３　本市のＳＤＧｓへの取組について 市長・教育長・関係部長

　⑴　内閣府アンケートにおける評価について

　⑵　ＡＬＴの活用について（目標４：質の高い教育をみ

　　んなに）

8 大 嶋 茂 １　市長の選挙公約・政治姿勢について 市長

（一問一答） 　⑴　保健医療・栄養・農業系の大学の誘致について

　⑵　給付型奨学金制度の創設について

　⑶　本社機能のある企業や衣（医）・食住に関わる企業

　　誘致について

２　保健・医療・福祉行政について 市長・関係部長

　⑴　「はしか」の流行について

　⑵　国民健康保険の本市における外国人の加入状況につ

　　いて

３　土木行政について 市長・関係部長

　⑴　地域連携公共ライドシェアについて

４　教育行政について 市長・教育長・関係部長

　⑴　不登校児童等がいる世帯への支援について
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9 中 座 敏 和 １　スポーツの街復活、地域や子供たちの環境づくりにつ 市長・教育長・関係部長

（ 総 括 ） 　いて

　⑴　スポーツ少年団の現在の状況について

　⑵　スポーツ少年団に対する支援及び運営について

　⑶　中学校の部活動地域展開との連携について

　⑷　スポーツ施設の整備について

　⑸　多目的運動場について

　⑹　野球でまちおこしについて

　⑺　廃校（旧明野地区小学校）の利活用について

10 三 浦 譲 １　オーガニック給食について 市長・教育長・関係部長

（一問一答） 　⑴　オーガニック給食の必要性について

　⑵　オーガニックビレッジ宣言について

　⑶　推進体制と戦略について

２　なんでも相談窓口について 市長・関係部長

　⑴　相談内容の複合化について

　⑵　社会福祉法第１０７条第１項第５号に基づいた支援

　　体制の整備について

３　高齢者の聴力検査・口腔検査について 市長・関係部長

４　選挙の投票率について 市長・関係部長

　⑴　選挙公報の配布方法について

　⑵　投票所の減少と移動投票所等の試行について

５　道路の異常発見と通報について 市長・関係部長

　⑴　道路・防犯灯・カーブミラーの異常の発見及び通報に

　　ついて

　⑵　スマホアプリによる通報の事例研究について

11 石 嶋 巌 １　市長の政治姿勢について 市長

（一問一答） ２　運転免許証返納後の外出支援について 市長・関係部長

３　農業支援について 市長・関係部長

４　市長選・市議会議員補欠選挙について 市長・関係部長

５　ヒロサワ運動公園について 市長・教育長・関係部長

12 増 渕 愼 治 １　市長の政治姿勢について 市長

（ 総 括 ） 　⑴　経済行政について

　⑵　茨城県西部メディカルセンターの取組について

　⑶　英語教育の充実について

　⑷　学校給食完全無償化の継続について

13 小 倉 ひ と 美 １　市長の政治姿勢について 市長

（一問一答） 　⑴　放課後児童クラブについて

　⑵　オーガニック給食について

　⑶　命を守る保健医療政策の充実について

２　女性の社会進出について 市長・関係部長

　⑴　市職員における女性管理職の登用について
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　⑵　プラチナくるみん認定・くるみん認定について

　⑶　男性の家事・育児時間について

３　本市の歴史・文化・芸術について 市長・教育長・関係部長

　⑴　しもだて美術館のさらなる魅力向上について

　⑵　板谷波山記念館について

　⑶　小栗内外大神宮について

　⑷　歴史・文化・芸術を生かしたまちづくりについて

14 新 井 暁 １　観光広報行政について 市長・関係部長

（一問一答） ２　道路行政について 市長・関係部長

３　市有地の跡地利活用について 市長・関係部長

15 國 府 田 和 弘 １　公共施設について 市長・関係部長

（一問一答） 　⑴　本市における公共施設の統廃合について

　⑵　道の駅グランテラス筑西について

２　森林環境譲与税について 市長・関係部長

３　地域医療について 市長・関係部長

　⑴　重度障害者及びその家族のサポートについて

４　道路除草作業について 市長・関係部長

16 鈴 木 一 樹 １　筑西市総合計画について 市長・関係部長

（一問一答） 　⑴　第２次筑西市総合計画後期基本計画について

　⑵　第３次筑西市総合計画について

２　道の駅グランテラス筑西について 市長・関係部長

３　多目的運動場について 市長・教育長・関係部長

17 榎 戸 甲 子 夫 １　市長の政治姿勢について 市長

（一問一答） 　⑴　板谷波山記念館について

２　多目的運動場について 市長・教育長・関係部長

３　公共交通の見直しについて 市長・関係部長

　⑴　路線バスについて

　⑵　デマンドタクシーについて

18 保 坂 直 樹 １　市長の政治姿勢について 市長

（一問一答） 　⑴　市総合計画と選挙公約について

　⑵　人口減少対策について

　⑶　市有地の有効活用について

２　農業行政について 市長・関係部長

　⑴　地域計画策定後の運営について

　⑵　小規模農家の支援について

　⑶　本市の農業の方向性について
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